

Nouvelles

Jacques Saint-Pierre

Numéro 90, été 2007

Aventuriers et aventurières : des Québécois au quatre coins du monde

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/6957ac>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Les Éditions Cap-aux-Diamants inc.

ISSN

0829-7983 (imprimé)

1923-0923 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

Saint-Pierre, J. (2007). Nouvelles. *Cap-aux-Diamants*, (90), 55–55.

M^{me} Christine Saint-Pierre devient la nouvelle ministre de la Culture, des Communications et de la Condition féminine

Le premier ministre du Québec a dévoilé, le 18 avril dernier, la composition du nouveau Conseil des ministres. Il a annoncé la nomination de M^{me} Christine Saint-Pierre à titre de ministre de la Culture, des Communications et de la Condition féminine. Elle succède ainsi à M^{me} Line Beauchamp qui occupait cette fonction depuis 2003. Soutenir les créateurs, protéger le français dans les nouvelles technologies, préserver le patrimoine bâti, telles sont les missions spécifiques qui ont été confiées à la nouvelle ministre par le premier ministre.



Prix d'excellence pour Pointe-du-Buisson

Le Parc archéologique de la Pointe-du-Buisson a reçu le Prix d'excellence en interprétation du patrimoine 2006. Ce prix, remis par l'Association québécoise d'interprétation du patrimoine (AQIP), souligne l'effort à interpréter un élément du patrimoine historique, naturel ou culturel du Québec en reconnaissant la qualité exceptionnelle d'une activité. C'est l'activité *L'Énigme des habitants de Pointe-du-Buisson* qui a été retenue par le jury.



350^e anniversaire du Sanctuaire Sainte-Anne-de-Beaupré

M^{re} Pierre-André Fournier, évêque auxiliaire au diocèse de Québec, ainsi que le père Guy Pilote, recteur du Sanctuaire Sainte-Anne-de-Beaupré, ont dévoilé, le 18 avril dernier, la programmation des fêtes du 350^e anniversaire du Sanctuaire Sainte-Anne-de-Beaupré qui auront lieu en 2008.

Le 350^e anniversaire du Sanctuaire est une année de réjouissances et sera ponctuée de nombreuses activités telles que l'ouverture solennelle (le jour de Pâques, 23 mars 2008), le dimanche des Premières Nations (29 juin) et la fête de sainte Anne lors de la neuvaine (17 au 26 juillet). L'occasion sera belle aussi pour inviter les congressistes du Congrès eucharistique international, en juin 2008, à découvrir les richesses du Sanctuaire. À l'automne 2008, le Sanctuaire Sainte-Anne-de-Beaupré marquera de façon particulière la Journée de reconnaissance des religieuses et des prêtres,

pour souligner l'apport de ces communautés au cours de notre histoire et faire découvrir le patrimoine religieux du Québec.

Pour plus d'information, on peut consulter le site Internet du Sanctuaire (<http://www.ssadb.qc.ca/>), ainsi que celui de la Société du patrimoine et d'histoire de la Côte-de-Beaupré (<http://www.genealogie.org/club/sphcb/historique/histo.htm>).



Le Musée de la guerre reçoit les médailles du vicomte Byng de Vimy

Le Musée canadien de la guerre a reçu, le 2 avril dernier, un don important de M. Dale Murray, soit les médailles et titres honorifiques du vicomte Byng de Vimy. Byng est surtout connu au Canada comme gouverneur général de 1921 à 1926, ainsi que pour avoir dirigé, pendant la Première Guerre mondiale, le Corps canadien lors de la bataille de la crête de Vimy, un mérite reconnu par son titre officiel de vicomte Byng de Vimy.

« Les récits personnels aident les visiteurs à mieux comprendre l'histoire militaire présentée au Musée », a expliqué M. Joe Geurts, directeur général du Musée canadien de la guerre. « Et l'histoire d'un ancien gouverneur général et du général qui commandait le Corps d'armée canadien lors de la bataille de la crête de Vimy en est une que nos visiteurs apprécieront certainement,

aujourd'hui comme dans les années à venir. » M. Murray a insisté, quant à lui, sur le rôle de Byng de Vimy dans la politique canadienne : « Des générations de Canadiens et de Canadiennes pourront ainsi en apprendre davantage sur cet homme qui a été une figure de premier plan dans l'émergence du Canada comme pays autonome au sein du Commonwealth britannique. »



Jacques Saint-Pierre